

令和 5 年 6 月 5 日

見附市議会議長 様

見附市議会議員 小林 園以

一 般 質 問 通 告 書

下記のとおり質問したいので、会議規則第 6 1 条第 2 項の規定により通告します。

質問事項 (主題を記載してください。議場配布の一覧表に印刷)

【 1 】 Web 3 ・ 観 光 ・ ス ポ ー ツ の 3 つ の 観 点 か ら の 関 係 人 口 創 出 に つ い て

答弁を求める者 市長

先月 5 月 8 日によようやく我が国も、新型コロナウイルスの感染法上の分類が、季節性インフルエンザと同じ「5 類」に引き下げられ、まちは活気を取り戻しつつあります。何より、マスクを外した子どもたちの笑顔がたくさん見えることは嬉しい限りでございます。

今月初めには、360 年の伝統行事「見附今町・長岡中之島 大凧合戦」が開催されましたが、4 年振りの通常開催に、歓喜に満ちました。

一方、半年間、世間を賑わせた言葉は「ChatGPT」。新聞やニュースでこの文字を見ない日はありませんでした。ユーザーが 1 億人を突破するまで 2 ヶ月という爆発的な普及でした。(※アクセンチュア社調べ。ちなみにこれまでの記録は TikTok の 9 ヶ月。LINE が 19 ヶ月。)

アフターコロナの今、そして近い未来に向けて、各地方自治体の人口減少対策としては、その足掛かりになる「関係人口の創出」が欠かせません。市内外から注目され、訪れてみたい！帰りたい！と思って頂けるインパクトが必要です。

次の 3 点における関係人口創出のための、市長のお考えをお伺い致します。

※ 番号のつけ方 (大項目) 1 2 3 (中項目) (1) (2) (3) (小項目) アイウエ

No. 1



1 Web 3（次世代インターネット）について

テクノロジーの変革のタイミングが来ているからこそ、現段階でお伺いします。

国のビジョン「ソサエティ 5.0（2030年に具現化目標の内閣府発信）」でも謳われている、AI（人工知能）・ロボット・メタバース（仮想世界やデジタル空間の体験）・NFT（非代替性トークンからなる所有権やデジタル資産）など、Web3 関連で、見附市が取り掛かろうとしている関係人口創出の施策はありますか？

2 観光（リアル世界）について

（1）コロナの5類移行のタイミングで、改めて伺います。

新潟県の真ん中に位置する地の利の良い見附市としては、新潟空港国際線（台湾便）の再開、新幹線の空港乗り入れ、佐渡金山の世界遺産登録など、外国人の方へのインバウンド施策を含み、県や近隣市町村との「観光の広域連携」の予定や、現在の働きかけ状況をお伺いします。3年後に開通の「八十里越街道」に関する取り組みはまだチャンスがあるのでは無いでしょうか。

（2）稲田市長のフェイスブックで拝見した、英国の格式の高いブリテンインブルーム（園芸競技会）の審査対象になった「みつけイングリッシュガーデン」は、県外からお見えの方々にも評判が良く、管理して下さっている皆様には感謝致しております。

こうした大切に育んできた市の観光資源の中で、今、最も見附市の推しとなる観光（場所）はどちらを挙げられるのか改めてお伺いします。

3 スポーツについて

新潟日報 4月11日（火）の17面に、柏崎市陸上競技場の全景が大きくカラーで掲載されました。（※添付資料1）

それを見たときに、後悔しないように、今一度、前回3月の一般質問の続きをさせていただこうと思いました。健幸づくりの方ではなく、競技としてスポーツに対し、市の見解をお伺いします。

陸上競技についてですが、運動公園の多目的グラウンドは、十分な広さとナイター照明設備を有し、大会誘致や有名選手の誘致イベントもできるとっておられる市民の方もいます。工夫をすれば、来訪者多数による経済効果も見込めます。何よりもそこに集う子どもたちや選手の人生を左右します。

それには公認グラウンドとしての認可が必要であります。今は少し条件が緩くなった4種Lという公認クラスも新設されています。

今すぐしなければ危険が生じる事業案件では無いので、とても難しいのですが、長期的な計画と財源の確保も必要と承知しております。

提案としましては、ふるさと納税の個人版と企業版どちらにも、使い道として、大まかではなく、「夢を叶えるグラウンド」とはっきりと明記しての基金形式で企業に呼びかけることは可能でしょうか。

是非、子どもたちが夢を持てるように、1世紀に一度のグラウンド改修工事に対し、市長のお考えをお伺いさせて下さい。

柏崎市陸上競技場の写真

令和5年4月11日 新潟日報紙面から引用